



Spectacle "A table" et atelier HAS

publié le 24/11/2022

Descriptif :

Les élèves de 4° Orion inscrits dans l'atelier HAS ont participé au spectacle musical créé par l'école de musique départementale. Ils ont joué dans des films projetés sur scène et ils ont préparé et servi des cakes lors d'un buffet en fin de représentation.

Les élèves de 4° Orion inscrits dans l'atelier HAS encadrés par leur professeur Mme BRUNEAU ont participé depuis le mois de septembre à un projet mené conjointement avec l'école de musique départementale.

Ils ont participé à un spectacle musical en réalisant des films qui ont servi d'illustration visuelle durant des passages musicaux joués sur scène par les élèves et professeur du conservatoire.

Ils ont aussi, ce mercredi 23 novembre, préparé des cakes. Ils ont ensuite proposé leurs réalisations salées aux personnes qui sont venues assister à la représentation à Chalais.

Leur prestation pour le spectacle, la réalisation du buffet et le service ont été très appréciés par le public.

Il reste une dernière représentation de ce spectacle, ce dimanche 27 novembre à l'espace Carat de l'Isle d'Espagnac à 18h dans le cadre des Gastronomades.



Portfolio

